

Desde el Gobierno se expresa el reconocimiento a los evangélicos y protestantes españoles por “su contribución a lo largo de la historia de nuestro país, así como su presencia y participación en nuestra sociedad”. También “la responsabilidad con que la comunidad evangélica ha afrontado las limitaciones que ha supuesto la crisis sanitaria”.



Tuit publicado esta mañana por Vicepresidencia del Gobierno

(Redacción, 31/10/2020) Hoy se celebra el Día de la Reforma, en recuerdo de aquel 31 de octubre de 1517 cuando Martín Lutero clavó en la puerta de la Iglesia del Castillo de Wittenberg sus famosas 95 tesis contra los abusos de Roma.

Con tal motivo, Vicepresidencia del Gobierno de España, cuya titular es la vicepresidenta **Carmen Calvo**

, ha saludado a los evangélicos y protestantes españoles a través de su cuenta oficial de Twitter:

*“Hoy se celebra el #DíadelReforma y con este motivo saludamos a la comunidad evangélico - protestante de España, y **reconocemos su contribución a lo largo de la historia de nuestro país, así como su presencia y participación en nuestra sociedad**”.*

Hoy se celebra el [#DíadelReforma](#) y con este motivo saludamos a la comunidad evangélico - protestante de España, y reconocemos su contribución a lo largo de la historia de nuestro país, así como su presencia y participación en nuestra sociedad.

— Vicepresidencia del Gobierno (@M_Presidencia) [October 31, 2020](#)

A este saludo hay que añadir un mensaje personal de la subdirectora general de Relaciones con la Confesiones, **Mercedes Murillo**, quien ha lamentado ***“que la situación no permita que compartamos la conmemoración; tener la ocasión de recordar a los que se han ido desgraciadamente en estos meses; y reconocer la responsabilidad con que la comunidad evangélica ha afrontado las limitaciones que ha supuesto la crisis sanitaria”***.

Es habitual que, en el Día de la Reforma, la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), los Consejos Evangélicos Autonómicos, las iglesias y entidades evangélicas, celebren actos conmemorativos, y reciban los saludos de instituciones y autoridades, civiles y religiosas.

El Gobierno de España saluda a los evangélicos españoles por el Día de la Reforma

Escrito por Actualidad Evangélica
Sábado, 31 de Octubre de 2020 13:58

